
・Ｍ： 一年たっても少しも成長せず文章作りの難しさを感じています。

・Ｓ： ここまでくれば 「もう」 か 「まだ」 か後の 1 ヶ月 「長いようで」 「短いようで」

・Ｋ： お忙しい中、 皆様のご活躍をいつも会報を通して感じております。

編集
後記

日時 ： 平成 22 年 5 月 20 日　PM12 ： 30 ～ 13 ： 30　場所 ： 中島市民センター　三階　会議室第 1839 回例会

日時 ： 平成 22 年 5 月 27 日　PM12 ： 30 ～ 13 ： 30　場所 ： 中島市民センター　三階　会議室第 1840 回例会

職業奉仕部会…坂口君 /ロータリー財団…藤崎君8 地区協議会の部会報告

1　点　鐘
2　ロータリーソング「それでこそロータリー」

◇16 日、地区協議会に出席ご苦労様でした。現ガバナー中川さん、次期ガバナー崎山さんを中心として開催さ
  れました。お二人の性格は全く対象的で、次期ガバナー崎山さんは控えめの性格のような印象を受けました。
　後程報告がありますので地区協議会の話はこのあたりで終わります。
◇宮崎県での、口蹄疫発生が大変なニュースになっています。聞き慣れない言葉で、
  テレビや新聞を見ますと大変な災難です。一日も早く収束する事を願っています。
  当地方までは来ないかなとは思いますが、可能性はゼロとは言い切れません。
　能登牛というブランドもあります、徹底した対策で防いでほしいと思います。

3　会長挨拶

4　出席報告  届出欠席　3名 /無届欠席　0名 /メイクアップ　0名 /病欠　1名 / 出席率　85.00％
5　幹事報告

◇6月 28 日、7クラブ大懇親会が開催されます。出席者にクラブより少し補助をします。

6　委員会報告
☆職業及び社会奉仕（釜井君）…6月 3日、桜並木の草刈り作業を行います。
                              小雨決行です、作業の出来る服装で来て下さい。
☆ニコニコ BOX（永山君）
　◇本日の投函者報告 … 福井君（地区協議会出席ご苦労様でした。）
                        室木君（初めて東海北陸道を通って高山へ行き講演をしてきました。）

7  クラブフォーラム
地区協議会の報告 … 会長エレクト 津田 亨君
                    部会報告 永谷　誠行君 /部会報告 福井 晃君

1　点　鐘

2010 ～ 2011 年度のための地区協議会特集
日時 ： 平成 22 年 5 月 16 日　氷見市ふれあいスポーツセンター
【ホストクラブ】 氷見中央ロータリークラブ、 コ ・ ホストクラブ　氷見ロータリークラブ

2　ロータリーソング「奉仕の理想」

◇5月に入っても天候が不順です。寒くなったり暑くなったりで、この天候パターンは 1980 年とよく似ていて、
　この年は冷夏で、東北地方では米が実らなくて大凶作でした。もう少し暖かくなればと思います。
◇昨日、七尾 7クラブのゴルフ大会があり、岩城さん・播摩さんが出場されました。ご苦労様でした。
◇先日承認していただいた、中島駅前の環境整備について、昨日打ち合わせがありました。
　当クラブ・駅前振興会・JROB 会・市民センター長・担当の西職員が参加、6月 5日朝 8時より 2時間程の日程で
　行うことに決定しました。皆様の参加をお願いしたい。　

3　会長挨拶

4　出席報告  届出欠席　4名 /無届欠席　0名 /メイクアップ　1名 /病欠　1名 / 出席率　77.78％

5　幹事報告
◇駅前の環境整備、6月 5日行われます、是非参加して下さい。草刈り機のある方は持参下さい。　
◇6月 3日桜並木の草刈りをします。例会が終わり次第現地へ行きますので作業の出来る服装で来て下さい。
◇健康フォーラムが 6月 13 日に市民センターで開催されます。
　詳しいことはこれからの、クラブフォーラムで説明があります。
◇6月 28 日、七尾 7クラブの親睦懇親会が、七尾市の「番伊」にて開催されます。

6　委員会報告
☆ニコニコ BOX（永山君）
　◇本日の投函者報告 … 福井君（昨日のゴルフ大会に播摩さん・岩城さん、ご苦労様でした）　

7  クラブフォーラム
クラブフォーラム（担当　辻口君）…最終打ち合わせ
◇6月 13 日（日）10 時～ 12 時　会員の皆様方は 9時に集合して下さい。
◇6月 11 日（金）13 時 30 分より、会場設定他すべての準備を行います。
　プロジェクターは、市民センターより借用・パソコンは当クラブで準備。
　音響、照明設備の扱いについては 11 日、スイッチ類の確認・カメラの準備、その他

◆ＲＩテーマ 「地域を育み、 大陸をつなぐ」
「ロータリーとは何か」、「ロータリークラブとは何をする団体なのか」との質問をよく受けます。
そこで「ロータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること」「ロータリアンにロータリーの
原則の重要性を再認識してもらうこと」、この 2つの目標を満たす事をテーマとして言葉にした。
この簡潔な言葉には、ロータリーが、ロータリークラブの連合体であると同時に、奉仕の精神から
成り立っている「奉仕」「親睦」「多様性」「高潔性」「リーダーシップ」がロータリーの価値観の中核を
なしており、これを分かち合う必要がある。四大奉仕部門は、人生を謳歌すること、地元の地域社会を
より住みよく働きやすくすること、海外のクラブと協力し世界をより良い場所にすること、の機会を
私達に与えるものだ。現在の使命を表し、私達の業績を強調するためにテーマとした。

◆地区協議会テーマ 「地域に合った、 オリジナルで独創的な活動をしよう」
RI テーマではいくつかのポイントがあり①身近な地域（ローカル）と地球全体（グローバル）
の両方をまとめている。②これまでのテーマは、ロータリアンに対して訴えているが、今回は
ロータリーを知らない人にも短い言葉で広く訴えている。③地域という身近な課題を表に出して
いる。この RI の方針に基づき決めました。地域社会に密着した社会奉仕、職業奉仕であること
です。私達が個人的に何か良いことをしようとしても社会はあまり認めてくれないが、ロータリ
ーの名の下で行えばかなりの事が出来るし、地域も認めてくれるでしょう。「オリジナルで独創
的な」とは、クラブ自らが、今まで誰も思いつかなかったような事を考えて社会に奉仕していく
ように訴えています。

◆地区運営について
崎山武夫ガバナー・エレクトは所信表明で、地区テーマに基づいて運営を行い、地区の各委員長やクラブのリーダーは 3年から 5年を見据え
て計画をたてるように述べています。

【部会会議（7つの部会に分かれて開催）】
　1. 会長・幹事・会計部会（津田・向）
　2. 会員増強・新会員部会（福井・大月）
　3. 広報・R情報部会（岩城）
　4. 職業奉仕（坂口）
　5. 社会奉仕・新世代部会（永谷）
　6. 国際奉仕部会
　7. ロータリー財団・米山記念奨学会部会（藤崎）
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